



ESCUELA DE CIUDADANIA

1ª CHARLA COLOQUIO DEL 1º CICLO DE 2017

¿Hacia dónde va Cuba?

Transformaciones actuales y desafíos de futuro

Ponente: Daniel Cubilledo, miembro de la asociación Euskadi-Cuba y del Grupo de Estudios sobre América Latina y el Caribe (GEALC) de la Universidad del País Vasco.

Cubainformación.- "Hartu emanak", la Asociación para el Aprendizaje Permanente y la Participación Social de las Personas Mayores, organiza cada año, en la ciudad vasca de Bilbao, su Escuela de Ciudadanía. En su primer ciclo de este año 2017, la primera charla será impartida por Daniel Cubilledo, coordinador de la revista en papel de Cubainformación y miembro del Consejo de Redacción de este medio, así como miembro de la asociación Euskadi-Cuba y del Grupo de Estudios sobre América Latina y el Caribe (GEALC) de la Universidad del País Vasco.

La charla -abierta al público y gratuita- será en la Escuela Universitaria de Estudios Empresariales de la calle Elcano 21 de Bilbao, a las 19:00 horas.

La asociación "Hartu emanak" también ha incorporado el tema Cuba en su programa de seminarios denominado "Tertulias culturales", en el que los días 13, 20 y 27 de marzo Milagros Acea, perteneciente a las asociaciones Euskadi-Cuba y Sierra Maestra Euskadi, introducirá cómo es "La vida en Cuba: cultura, religión, mujer..." Para estos seminarios es imprescindible inscripción, no así para la charla de Daniel Cubilledo, que es abierta al público.

Así presenta "Hartu emanak" la conferencia ¿Hacia dónde va Cuba?

ESCUELA DE CIUDADANÍA, de Hartu Emanak

Hartu Emanak.- Comenzamos el primer ciclo de 2017. En la primera charla hablaremos de "Cuba", en la siguiente intentaremos conocer que son y cómo funcionan los famosos "Mercados" y en la tercera hablaremos de la "Especulación de las materias primas a nivel global"

¿Hacia dónde va Cuba?

Transformaciones actuales y desafíos de futuro

Ponente: Daniel Cubilledo, miembro de la asociación Euskadi-Cuba y del Grupo de Estudios sobre América Latina y el Caribe (GEALC) de la Universidad del País Vasco.

Raúl Castro, en calidad de primer vicepresidente asumió la dirección de Cuba provisionalmente y a partir de 2008 de forma permanente. Desde entonces viene impulsando un ambicioso plan de reformas. ¿Qué está cambiando en Cuba? ¿Se está actualizando el socialismo cubano? ¿Hay un relevo generacional?

De esto, del proceso de "normalización" con Estados Unidos, de su situación en el panorama geopolítico latinoamericano y mundial, así como de todo lo que queráis preguntar, trataremos en esta primera cita de 2017.

Día 23 de Febrero de 2017

LUGAR: ESCUELA UNIVERSITARIA DE ESTUDIOS EMPRESARIALES

Calle: Elcano, 21. HORA: 19.00

Entrada libre hasta completar el aforo.

A todos los asistentes que lo deseen se les enviará gratuitamente un amplio resumen de las charlas.

HIRITARTASUN ESKOLA

Hartu Emanak.- 2017ko lehen zikloari emango diogu hasiera, gure lehen hitzaldian Kubari buruz hitz egingo dugu; beste bietan Merkatuak deriitzoten horiek zer diren edo nola funtzionatzen duten jakiten saiatuko gara, eta hirugarrenean maila globalean ematen den lehengaiien espekulazioari buruz hitz egingo dugu.

Norantz doa Kuba?

Gaur eguneko transformazioak eta etorkizunerako erronkak.

Hizlaria: Daniel Cubilledo, Euskadi-Kuba Elkarteko eta Euskal Herriko Unibertsitateko Latinoamerika eta Caribeari buruzko Ikasketa Taldeko (GEALC) partaidea.

Raúl Castrok, hartu zuen lehen presidenteorde legez Kubaren zuzendaritza, aldi baterako lehenengo eta era iraunkorreaan 2008tik aurrera. Ordutik aurrera asmo handiko berrikuntza plana bultzatzen ari da. Zer ari da aldatzen Kuban? Sozialismo kubatarra eguneratzen ari da? Egongo ote da belaunaldi aldaketarik?

Honetaz, Estatu Batuekiko harremanen "normalizazioaz", Latinoamerikan eta mundu mailan duen egoera geopolitikoaz, eta zuek galdetu nahi duzuen edozertaz hitz egingo dugu 2017ko lehen hitzordu honetan.

Eguna: 2017ko otsailaren 23a

Tokia: ESCUELA UNIVERSITARIA DE ESTUDIOS EMPRESARIALES

Kalea: Elcano, 21. Ordua: 19.00

Sarrera doan, tokia bete arte.

Nahi duten entzule guztiei mintzaldien laburpena bidaliko zaie doan.



ESCUELA DE CIUDADANIA

1ª CHARLA COLOQUIO DEL 1º CICLO DE 2017

¿Hacia dónde va Cuba?

Transformaciones actuales y desafíos de futuro

Ponente: Daniel Cubilledo, miembro de la asociación Euskadi-Cuba y del Grupo de Estudios sobre América Latina y el Caribe (GEALC) de la Universidad del País Vasco.

Raúl Castro, en calidad de primer vicepresidente asumió la dirección de Cuba provisionalmente y a partir de 2008 de forma permanente. Desde entonces viene impulsando un ambicioso plan de reformas. ¿Qué está cambiando en Cuba? ¿se está actualizando el socialismo cubano? ¿hay un relevo generacional?. De esto y mucho más hablaremos en la primera charla de este año .

Día/Eguna: 23 de Febrero de 2017

Lugar/Tokia: Escuela Universitaria de Estudios Empresariales

Calle/Kalea: Elcano, 21. Hora/Ordua: 19.00

Entrada libre hasta completar el aforo. A todos los asistentes que lo deseen se les enviará gratuitamente un amplio resumen de las charlas.

ORGANIZA:

COLABORA: